



10. Oktober 2018

Tiergartenmitteilung 06/2017

Millionste Tiergartenbesucher

Am Mittwoch, 10. Oktober 2018, begrüßten Nürnbergs Bürgermeister Christian Vogel und der stellvertretende Tiergartendirektor Dr. Helmut Mägdefrau Familie Joachim und Martina Schmidt-Ullrich mit ihren Söhnen Julian (16), Jonah (9) und Joshua (5) aus Emden als die millionsten Besucher des Jahres 2018 im Tiergarten der Stadt Nürnberg. Familie Schmidt-Ullrich stammt ursprünglich aus Nürnberg. Bei einem Besuch in der alten Heimat gehört für sie ein Tiergartenbesuch unbedingt dazu.

Bislang hat der Tiergarten Nürnberg 18 Mal in seiner Geschichte die Millionengrenze überschritten.

Bürgermeister Vogel überreichte gegen 12 Uhr den Jubiläumsgästen einen Blumenstrauß und einen üppig gefüllten Geschenkkorb. Darin waren unter anderem Jahreskarten für den Tiergarten Nürnberg sowie die Bildbände „Das Manatihaus“ und der Bildband des Tiergartens zum 75jährigen Bestehen am Schmausenbuck, eine kleine Torte von Brezen-Kamleiter, einen Plüscht-Vaquita und einen Plüscht-Seebär der Yaqu Pacha-Kollektion von Teddy-Hermann, zwei Lebkuchendosen von Lebkuchen Schmidt in Form einer Litfass-Säule, eine Glaslupe in Delphinform von Eschenbach Optik, eine Flasche Sekt und noch viele Kleinigkeiten.

Mit freundlichen Grüßen,

Tiergarten der Stadt Nürnberg
i.A.

Dr. Nicola A. Mögel
Kommunikation und Öffentlichkeitsarbeit

Stadt Nürnberg

Tiergarten

Herausgeber

Tiergarten Nürnberg
Am Tiergarten 30
90480 Nürnberg

Tel.: +49 (0)9 11 / 54 54-6
Fax: +49 (0)9 11 / 54 54-8 02
tiergarten@stadt.nuernberg.de
www.tiergarten.nuernberg.de

Leitung

Dr. Dag Encke